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ACTA DE LA SESION DE INSTALACION 
DEL COMITÉ DE PLANEACION PARA EL DESARROLLO MUNICIPAL 

(COPLADEM)  
 
En Ciudad Juárez Chihuahua, siendo las doce horas del día viernes 25 de marzo del año 2011, 
reunidos en el Salón Francisco I. Madero de la Unidad Administrativa Benito Juárez, se celebró la 
sesión de instalación del Comité de Planeación para el Desarrollo Municipal (COPLADEM) 
presidiéndola el Ing. Arturo Armendáriz Díaz, en su carácter de Secretario Técnico y Coordinador 
del COPLADEM, desarrollándose bajo el siguiente: 
 
 

ORDEN DEL DIA 
 

1. Bienvenida.  

2. Presentación de los integrantes del COPLADEM. 

3. Lista de asistencia y declaración de Quórum legal. 

4. Lectura y aprobación en su caso del orden del día. 

5. Presentación de los alcances del FISM y del COPLADEM. 

6. Informe de recursos ejercidos del FISM del 10 de octubre de 2010 al 03 de marzo de 

2011. 

7. Informe de recursos disponibles de los ejercicios 2010 y 2011. 

8. Asuntos Generales.  

9. Clausura de la sesión.  

 
ASUNTO NÚMERO UNO.- El Ing. Arturo Armendáriz Díaz, en su carácter de Coordinador del 
COPLADEM, dio la bienvenida a los presentes y envío un mensaje a nombre del C. Presidente 
Municipal de Juárez, Ing. Héctor A. Murguía Lardizábal.  
 
ASUNTO NÚMERO DOS.- Para desahogar el siguiente punto, el Ing. Armendáriz presentó a los 
integrantes del COPLADEM.  
 
ASUNTO NÚMERO TRES.- El Ing. Arturo Armendáriz, tomó lista de asistencia y recabó la firma 
de los integrantes del COPLADEM que asistieron a la sesión, y una vez verificada la asistencia, 
se tomó el siguiente acuerdo: 
 
Acuerdo 1.- Se declara la existencia del quórum legal y en consecuencia, válido los acuerdos 
que se tomen en la presente sesión.  
 
ASUNTO NÚMERO CUATRO.- En el desahogo del siguiente punto, el Ing. Arturo Armendáriz dio 
lectura a los puntos que conforman el orden del día y lo sometió a consideración de los presentes 
no habiendo observación a su contenido, por lo cual se tomó el siguiente acuerdo:     
 
Acuerdo 2.- Se aprueba en todos sus puntos el orden del día propuesto para llevar a cabo la 
presente sesión.   
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ASUNTO NÚMERO CINCO.-  Para el desarrollo de este punto, el Ing. Arturo Armendáriz 
presentó los alcances del Fondo de Infraestructura Social Municipal (FISM) y del COPLADEM, y 
mostró un diagrama que muestra el proceso que se va a seguir para la aprobación de las obras 
con recursos del FISM, siendo el siguiente:  
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
Una vez explicado este proceso a los integrantes del COPLADEM, no hubo comentarios por 
parte de los presentes.  
 
 
ASUNTO NÚMERO SEIS.-  En el desahogo del siguiente punto del orden del día, el Ing. Arturo 
Armendáriz le dio el uso de la palabra al C.P. Jorge Luis Delgado Terrazas, Coordinador General 
de Planeación y Evaluación, quien explico el informe de recursos ejercidos del FISM del 10 de 
octubre de 2010 al 03 de marzo de 2011.  
 
Una vez presentada esta información, fueron respondidas y aclaradas las dudas planteadas por 
los integrantes del COPLADEM.  
 
ASUNTO NÚMERO SIETE.- En este punto, el C.P. Jorge Luis Delgado mencionó que la 
disponibilidad de recursos se aprecia en el cuadro anterior y que la Coordinación de Planeación y 
Evaluación, tendrá a su cargo las siguientes actividades: 
 

1) Control de expedientes técnicos 
2) Validación de la factibilidad social de las solicitudes 
3) Control financiero de los recursos 
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4) Vigilancia y contraloría social en conjunto con la Dirección General de Desarrollo Social 
mediante la conformación de los Comités de Obra Comunitaria. 

5) Supervisión del avance físico de las obras 
6) Difusión del programa 
7) Seguimiento y evaluación general del programa anual de inversión del COPLADEM 

 
 
ASUNTO NÚMERO OCHO.- Para desahogar este asunto del orden del día, los integrantes del 
COPLADEM le solicitaron al Ing. Arcadio Serrano, que de ser posible, diera a conocer los 
avances que se tienen del programa de pavimentación de la presente Administración Municipal, 
mencionando el Ing. Serrano que, si contaba con esos avances, por lo cual procedió a 
presentarlos. Una vez presentados los avances del programa de pavimentación, no hubo 
preguntas por parte de los presentes. 
 
ASUNTO NÚMERO NUEVE.- No habiendo otro asunto que tratar, se clausuró la Sesión de 
Instalación del Comité de Planeación para el Desarrollo Municipal (COPLADEM) siendo las doce 
horas con cincuenta minutos del día 25 de marzo del año 2011. 
 
 


